

# Weltläden in Mainfranken



## „MitarbeiterInnen gewinnen, Ehrenamtliche im Weltladen integrieren“

Mitarbeitende im Weltladen sind die tragende Säule der Weltladen-Arbeit. Neue Mitarbeitende gewinnen ist ein Dauerthema für jede Organisation. Die Erwartungen an das ehrenamtliche Engagement haben sich verändert und sind sehr vielfältig geworden. Deshalb ist ein professionelles Ehrenamtsmanagement bei der Gewinnung und Begleitung von Ehrenamtlichen notwendig.

Der Workshop bietet eine Mischung aus Grundwissen zum Wandel des Ehrenamtes und konkreter Anwendung.

- Eine Schatzkarte zum Finden von Ehrenamtlichen: Wie gelingt es uns, neue Mitarbeiter kompetent anzusprechen?
- Aufgabenbeschreibungen, die Lust und Laune machen: Was können wir anbieten, was andere nicht haben?
- Strukturen, die Ehrenamtliche ansprechen: Ist unser Arbeitsumfeld attraktiv, flexibel und zeitgemäß für den „neuen Typus“ von Ehrenamtlichen?

Darüber hinaus werden Einarbeitungskonzepte, Durchführung von Erstgesprächen und das Entwickeln einer Anerkennungskultur Bestandteile des Workshops sein.

Inhalte und Methoden der Workshopreihe sind über die Konferenz der Fair Handels Beratung ([www.fairhandelsberatung.net](http://www.fairhandelsberatung.net)) und der Weltladen-Akademie abgestimmt.

Dauer ca. 4 Stunden

Anmeldung und Referentin: Annegret Lueg: [lueg@eineweltnetzwerkbayern.de](mailto:lueg@eineweltnetzwerkbayern.de)

*Kostenbeitrag 10 Euro pro Teilnehmer*

*plus Fahrtkostenpauschale 30 Euro (wird anteilmäßig auf Teilnehmer umgelegt)*

**Freitag, 16. Oktober 2015, 15.00 Uhr bis 19.00Uhr**  
**Pfarrheim St. Elisabeth, Bohleitenweg 44, Würzburg**

Fair Handels-Beratung Bayern, Annegret Lueg, Weiße Gasse 3, 86150 Augsburg

Tel.: 0821 / 81 52 779, email: [lueg@eineweltnetzwerkbayern.de](mailto:lueg@eineweltnetzwerkbayern.de)

[www.fairerhandel-bayern.de/beratung](http://www.fairerhandel-bayern.de/beratung)

Die Fair Handels-Beratung Bayern wird gefördert aus Mitteln von Brot für die Welt - Evangelischer Entwicklungsdienst sowie der bayerischen (Erz-)Diözesen - Danke!